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ABSTRAK 

Itsnaini Khimatul Firda: 201686290014. Analisa Pengaruh Prinsip 5C Dalam 

Peningkatan Kualitas Pembiayaan Murabahah di LKS Al-yasini. Program Studi 

Ekonomi Syariah, Universitas Yudharta Pasuruan. Dosen Pembimbing:Ifdlolul Maghfur. 

SE.I, M.Ag. 

Dalam pembiayaan Murabahah, Lembaga Keuangan Syariah Al-yasini harus benar-

benar selektif dan hati-hati dalam hal menentukan pemberian pembiayaan kepada anggota. 

Kelayakan pembiayaan merupakan fokus dan hal yang terpenting di dalam pengambilan 

keputusan pembiayaan karena sangat menentukan kualitas pembiayaan dan kelancaran 

pembayaran di LKS Al-yasini. Sebelum memberikan pembiayaan kepada anggota, LKS Al-

yasini melakukan analisis prinsip 5C dalam penilaian terhadap anggota yang akan dibiayai. 

Prinsip 5C tersebut yakni Character, Capacity, Capital, Collateral, dan Condition. Analisis 

pembiayaan yang tidak tepat pasti akan menimbulkan suatu masalah seperti tidak terbayarnya 

pembiayaan, oleh sebab itu perlu menerapkan prinsip 5C dalam upaya meminimalisir 

terjadinya suatu pembiayan bermasalah. Oleh karena itu penulis tertarik untuk meneliti 

bagaimana penerapan Prinsip 5C pada pembiayaan Murabahah serta faktor pendukung dan 

penghambat pada pembiayaan Murabahah.  

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan menggunakan metode 

deskripstif. Proses pengumpulan data yang dilakukan menggunakan teknik observasi, angket 

dan wawancara. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik 

penyebaran angket. Subyek penelitian menggunakan sampel sebanyak 50 responden. Data 

yang terkumpul dianalisis dengan menggunakan analisis regresi sederhana, yang terdiri dari 

variabel dependen dan independen. 

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa: 1) Penelitian memiliki nilai korelasi yaitu 

sebesar 0,330 dan besarnya prosentase pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat yaitu 

koefisien  determinasi (R2). Dari output tersebut diperoleh koefisien determinasi (R2) sebesar 

0,109 yang berarti bahwa pengaruh variabel X terhadap variabel Y adalah sebesar 0,109%, 

sedangkan sisanya dipengaruhi oleh variabel lain diluar variabel yang digunakan oleh 

penelitian ini. 2) Berdasarkan hasil uji t (Coeficient) secara parsial didapatkan nilai thitung > 

ttabel yakni 1,810 > 0,077 dan signifikansi 0,000 < 0,05 artinya Ho : bi ≥ 0 diterima dan Ho : 

bi ≤ 0 ditolak. Ini berarti terdapat pengaruh yang signifikan antara Prinsip 5C (X1, X2, X3, 

X4, X5, X6) terhadap peningkatan pembiayaan murabahah (Y). 

 

Kata Kunci: Kualitas, Prinsip 5C, Pembiayaan Murabahah 
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ABSTRACT 

Itsnaini Khimatul Firda: 201686290014. The 5C principle of influence on the quality 

improvement of Murabahah financing in LKS Al-Yasini. Islamic Economics study Program, 

Yudharta University Pasuruan. Instructor: Ifdlolul Maghfur. Se. I, M.Ag. 

In Murabahah financing, Al-Yasini Sharia financial institution must be completely 

selective and careful in determining the provision of financing to members. Financing 

eligibility is the focus and most important thing in financing decision making because it 

determines the quality of financing and the smooth payment in LKS Al-Yasini. Before 

providing financing to members, LKS Al-Yasini conducted the 5C principle analysis on the 

assessment of the members to be financed. The 5C principle is Character, Capacity, Capital, 

Collateral, and Condition. Improper financing analysis is sure to cause a problem as it is not 

paid for financing, therefore it is necessary to apply the 5C principle in order to minimize the 

occurrence of a problematic breeding. Therefore the author is interested in researching how 

the application of the 5C principle on the Murabahah financing as well as supporting and 

inhibiting factors on Murabahah financing.  

This research is a quantitative study using the Descripstif method. Data collection 

process is done using observation, poll and interview techniques. The data collection 

techniques in this study used the questionnaire deployment technique. Research subjects used 

samples of 50 respondents. The collected Data is analyzed using a simple regression analysis, 

consisting of dependent and independent variables. 

Results from the study showed that: 1) research has a correlation value that is 0.330 

and the magnitude of the effect of free variable influence on the bound variable is coefficient 

of determination (R2). From that output the coefficient of determination (R2) is 0.109 which 

means that the influence of variable X to variable Y is 0.109%, while the rest is influenced by 

other variables outside the variables used by this study. 2) based on the results of T Test 

(coeficient) is partially obtained Thitung > This value of 1.810 > 0.077 and significance 

0.000 < 0.05 meaning ho: bi ≥ 0 accepted and ho: Bi ≤ 0 is rejected. This means there is a 

significant influence between the 5C principle (X1, X2, X3, X4, X5, X6) on the increase of 

Murabahah financing (Y). 

 

Keyword: quality, principle 5C, financing Murabahah 
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 مجرده

 LKSفي  Murabahahعلى تحسين جودة تمويل  5Cتحليل تأثير مبدأ . 201686290014هسنايني خيراتول فردة: 

ا، حد ذاته. أن .ifdlolul Maghfur. برنامج دراسة الاقتصاد الإسلامي، جامعة يودهارتا باسوروان. المدرب: الياسيني

M.Ag. 

يل وفير التموحديد تتفي تمويل المرباحة، يجب أن تكون مؤسسة ياسيني المالية الشرعية انتقائية تماماً وحذرة في 

 LKSس في للأعضاء. تمويل الأهلية هو محور وأهم شيء في صنع القرار التمويلي لأنه يحدد جودة التمويل والسل

عضاء الذين سيتم لتقييم الأ 5Cالتحليل المبدئي  LKS Al-Yasiniلتمويل للأعضاء، أجرت مؤسسة الياسيني. وقبل تقديم ا

يم سوف يل غير السلهو الشخصية، القدرة، رأس المال، الضمانات، والشرط. ومن المؤكد أن تحليل التمو 5Cتمويلهم. مبدأ 

كلة تربية. ولذلك من أجل تقليل حدوث مش 5Cق مبدأ يسبب مشكلة لأنه لا يدفع مقابل التمويل، ولذلك فمن الضروري تطبي

ثبطة على تمويل على تمويل المرباحه وكذلك العوامل الداعمة والم 5Cفإن المؤلف مهتم بالبحث في كيفية تطبيق مبدأ 

 المرباحه. 

 ةلملاحظهذا البحث هو دراسة كمية باستخدام طريقة وصفي. تتم عملية جمع البيانات باستخدام تقنيات ا

ث واضيع البحخدمت موالاستطلاع والمقابلات. استخدمت تقنيات جمع البيانات في هذه الدراسة تقنية نشر الاستبيان. واست

ستقلة تغيرات مممستجيبا. يتم تحليل البيانات التي تم جمعها باستخدام تحليل انحدار بسيط، يتكون من  50عينات من 

 ومعتمدة.

هو  الحرلتأثير المتغير وحجم التأثير المتغير  0.330قيمة الارتباط في الدراسة ( كانت1أظهرت نتائج الدراسة أن: 

هو  Yالمتغير إلى  Xالمتغير  تأثيرمما يعني أن 0.109( هو R2(. ومن هذا الناتج معامل التحديد )R2)معامل التحديد 

استنادا إلى نتيجة الاختبار (2٪، بينما يتأثر الباقي بمتغيرات أخرى خارج المتغيرات المستخدمة في هذه الدراسة.0.109

T(coeficient)  جزئيا تم الحصول على قيمةtمن المحسوبة>tمعنى هو: ثنائية 0.05>  0.000وأهمية  0.077<1.810الجدول

( على X1 ،X2 ،X3 ،X4 ،X5 ،X6) 5Cأن هناك تأثير كبير بين مبدأ  مرفوض. وهذا يعني 0وردت وهو: بي  0 

 )ص(.المرابحه الزيادة في تمويل 

  

 ، تمويل المرابحه5cالجودة، مبدأ الكلمات الرئيسية:
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